

Comenzó corte de tabaco en provincia cubana de Sancti Spíritus



La Habana, 18 dic (RHC) La etapa de recogida del tabaco comenzó en la provincia cubana de [Sancti Spíritus](#), en la vega tapada del campesino Yusmay Paz, del municipio de Taguasco.

El destacado veguero cultiva 10 hectáreas de la solanácea, y en esta campaña aspira a superar 57 por ciento de hojas para las capas de puros de exportación, así como las 6 toneladas acopiadas logradas la pasada cosecha.

En Sancti Spíritus se plantaron más de 3 mil 400 hectáreas de tabaco, de ellas 380 en áreas tapadas, estas últimas para contribuir a la producción de puros de alta calidad.

Según informaciones del grupo [TabaCuba](#), en la presente campaña 2018-2019, Cuba aspira a acopiar 34 mil toneladas de la hoja de tabaco para el torcido y la producción de cigarrillos. (Fuente: [RRelej](#)).



Radio Habana Cuba